



LA TROMPETTE

Les pays nordiques s'efforcent de renvoyer les migrants dans leur pays d'origine

- Peter van Halteren
- [04/11/2023](#)

Les gouvernements de la Suède, de la Finlande, du Danemark, de la Norvège et de l'Islande sont convenus de renforcer leur coopération en vue de renvoyer les sans-papiers dans leur pays d'origine, ont déclaré les ministres des cinq pays lors d'une conférence de presse qui s'est tenue le 31 octobre à Copenhague.

Les attachés se rencontreront régulièrement et renforceront ensemble la coopération avec les pays tiers afin de mieux exécuter les expulsions vers les pays en question et de fournir un soutien à la réintégration.
—Ministère danois de l'immigration

En matière de personnes sans résidence légale, les pays ont convenu de coopérer sur des vols conjoints d'un « pays nordique vers un pays tiers », selon la déclaration danoise.

Anti-immigration : Le Danemark a ouvert la voie à des politiques d'immigration plus strictes au cours de la dernière décennie, suscitant de vives critiques de la part des Nations unies et des groupes de défense des droits de l'homme. Cependant, les sentiments anti-immigration deviennent de plus en plus populaires dans les pays nordiques.

Le gouvernement suédois souhaite suivre le modèle danois alors que le pays est confronté à la violence causée par « une politique d'immigration irresponsable et une intégration ratée », a déclaré le Premier ministre suédois Ulf Kristersson.

Le nouveau gouvernement de coalition de la Finlande s'est également efforcé de réduire l'immigration en diminuant les quotas de réfugiés et en rendant plus difficile aux étrangers de devenir citoyens.

La Trompette a dit : Au cours des six premiers mois de 2023, plus d'un demi-million de migrants ont demandé l'asile au sein de l'Union européenne. Alors que la guerre en Israël fait rage et que la peur du terrorisme islamique augmente, l'Europe devient moins tolérante envers ces migrants majoritairement musulmans. La prophétie biblique montre que cela conduira bientôt à un conflit entre l'Europe et l'islam radical.

En savoir plus : Lisez [Le roi du sud](#).